



'No hay jaloneo'. Niega Morena división rumbo a definir candidatos.

Pide Sheinbaum a aliados avalar 'Plan C' de AMLO

Claudia Sheinbaum pidió ayer a diputados federales de su partido, del PT y el PVEM aprobar el llamado 'Plan C' del presidente AMLO, que contempla las reformas al Poder Judicial, y todo el paquete de iniciativas

que enviará este 5 de febrero al Congreso. Tras participar en la reunión plenaria de los diputados de Morena, dijo que "hay unidad", esto en referencia a críticas sobre el proceso interno. —Victor Chávez / PÁGS. 28 Y 29



NIEGA "JALONEOS" EN MORENA

Pide Sheinbaum a diputados de la '4T' aprobar el plan C para reformar el PJ

El Presidente enviará 11 reformas y todas llegarán a la Cámara de Diputados

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, pidió a los diputados federales de su partido, del PT y el PVEM a aprobar el llamado plan C, para reformar el Poder Judicial, y todo el paquete de iniciativas de reformas que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que enviará este 5 de febrero al Congreso.

Luego de participar ayer en la reunión plenaria privada de los diputados de la llamada cuarta transformación, y al anticipar que el Presidente enviará 11 reformas y que todas llegarán a la Cámara de Diputados, Sheinbaum Pardo reveló que "les hice un llamado a la aprobación del plan C y, por supuesto, a estar contentos porque vamos muy bien en nuestro país".

Aunque hubo cuestionamientos y "presiones" al interior del encuentro, por el proceso interno de elección de las candidaturas para los comicios del 2 de junio, subrayó que en Morena "hay unidad. La decisión de las candidaturas en nuestro partido y en nuestra coalición se define a través de las encuestas; ya vendrá ese periodo muy pronto. No hay ningún jaloneo, no hay nada, hay unidad en el movimiento", subrayó.

El presidente de Morena, Mario Delgado, insistió en el llamado a la unidad en torno a las candidaturas y expuso que "las iniciativas del Presidente van a tener un impacto directo en la discusión pública, y los diputados tendrán en sus manos la posibilidad de ayudar a esclarecer cuál es la disyuntiva que tenemos como país: o sigue la transformación

o regresan los gobiernos corruptos".

Llamó a la militancia a "tener confianza en los resultados de las encuestas que definirán las candidaturas pendientes, así como a continuar el trabajo en unidad por el proyecto de transformación. Tenemos que confiar en el pueblo, se está haciendo un trabajo con mucha honestidad y transparencia. Que no nos gane la ambición personal; hay mucho por hacer en este proyecto de transformación", pidió.

El coordinador de los diputados morenistas, Ignacio Mier, estimó que serán alrededor de 11 las iniciativas de reforma que enviará el Presidente, y que "todo el paquete de iniciativas será enviado en su totalidad a la Cámara de Diputados, el próximo 5 de febrero".



Acto. Claudia Sheinbaum e Ignacio Mier, ayer.

ESPECIAL